

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Refpelita Fajar Wati, (2017): Pengaruh Keaktifan Mengikuti Kegiatan Rohis Keputrian terhadap Akhlak Siswi di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru.

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu satu variabel bebas (X) dan satu variabel terikat (Y). Keaktifan mengikuti kegiatan Rohis keputrian X terhadap akhlak siswi Y. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh yang signifikan antara keaktifan mengikuti kegiatan Rohis keputrian terhadap akhlak siswi di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswi yang mengikuti kegiatan Rohis keputrian di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru. Sedangkan objeknya adalah pengaruh keaktifan mengikuti kegiatan Rohis keputrian terhadap pembentukan akhlak siswi. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswi yang ikut serta dalam kegiatan Rohis Keputrian di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru yang berjumlah 36 orang siswi, karena jumlah populasi pada penelitian ini kecil maka dalam penelitian ini penulis tidak mengambil sampel dan melakukan penelitian populasi. Teknik pengumpulan data data yang digunakan adalah observasi, angket dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan adalah korelasi *product moment* dan penulis menggunakan bantuan perangkat komputer melalui program SPSS (*statistical program society sciens*) versi 17.0 for windows.

Berdasarkan analisis data dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara keaktifan mengikuti kegiatan Rohis bidang keputrian terhadap akhlak siswi di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru yang terbukti dari $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu yaitu $0,432 > 0,424$ (taraf signifikan $r_{tabel} 0,01$) maupun $r_{tabel} 0,05$ yaitu $0,432 > 0,329$. Adapun persentase pengaruh keaktifan mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohis bidang keputrian terhadap akhlak siswi adalah sebesar 18,6%, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain.

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Refpelita Fajar Wati, (2017): The Influence of Activeness in Joining Islamic Activity for Women's Affairs toward Female Student Morals at State Senior High School 12 Pekanbaru.

This research comprised two variables, activeness in joining Islamic activity for women's affairs was as the independent variable and female student morals was as the dependent variable. This research aimed at knowing whether there was a significant influence of activeness in joining Islamic activity for women's affairs toward female student morals at State Senior High School 12 Pekanbaru.

The subject of this research was female students joining Islamic activity for women's affairs, and the object was the influence of activeness in joining Islamic activity for women's affairs toward the establishment of female student morals. The population of this research was all female students joining Islamic activity for women's affairs at State Senior High School 12 Pekanbaru that were amount 36 students. Because of the small number of the population, total sampling was used in this research. Observation, questionnaire, and documentation were the techniques of collecting the data. Product Moment correlation was the technique of analyzing the data helped by using SPSS 17.0 for windows program.

Based on the data analysis, it could be concluded that there was a significant influence of activeness in joining Islamic extracurricular activity for women's affairs toward female student morals at State Senior High School 12 Pekanbaru proven that $r_{observed}$ was higher than r_{table} at 1% and 5% significant levels or $0,424 < 0,432 > 0,329$. The percentage of the influence was 18,6%, and the rest was influenced by other variables.

ملخص

ريفييليتا فجر واتي، (2017) : تأثير نشيط مشاركة إشراف الروحي الإسلامي في البنات على أخلاق التلميدات في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية عشرة بياكبارو

يتكون هذا البحث من المتغيرين، هما المتغير المستقل (X) والمتغير التابع (Y). ونشيط مشاركة إشراف الروحي الإسلامي في البنات X على أخلاق التلميدات Y. يهدف هذا البحث إلى معرفة هل يوجد التأثير المعنوي بين نشيط مشاركة إشراف الروحي الإسلامي في البنات على أخلاق التلميدات في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية عشرة بياكبارو. والذات في هذا البحث تلميدات المشاركة في إشراف الروحي الإسلامي في البنات في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية عشرة بياكبارو. وأما الموضوع تأثير نشيط مشاركة إشراف الروحي الإسلامي في البنات على بناء أخلاق التلميدات. والمجتمع في هذا البحث جميع التلميدات المشاركات في إشراف الروحي الإسلامي في البنات في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية عشرة بياكبارو بالعدد 36 تلميذة، لأنّ عدد المجتمع في هذا البحث قليل فلا تأخذ الباحثة العينة في هذا البحث والقيام ببحث المجتمع.

وأسلوب جمع البيانات المستخدمة هو الملاحظة، والاستبيانات، والوثائق. وأسلوب التحليل المستخدم ارتباط ضرب العزوم وتستخدم الباحثة مساعدة أجهزة الحاسوب من طريق برنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية برواية 17.0 للنوافذ. وبناء على تحليل البيانات فيما كتها الخلاصة أنّ يوجد التأثير المعنويّ بين نشيط المشاركه في إشراف الروحي الإسلامي في البنات على أخلاق التلميدات في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية عشرة بياكبارو مدلول من $r_{الحساب} < r_{الجدول}$ أي $0,424 < 0,432$ (المستوى المعنويّ $r_{الجدول} = 0,01$) و $r_{الحساب} = 0,05$ أي $0,329 < 0,432$. وأما النسبة المئوية لتأثير نشيط المشاركه في إشراف الروحي الإسلامي في البنات على أخلاق التلميدات بقدر 18,6%， وأما الباقية المؤثرة إليها المتغير الآخر.